

NNGG anuncia la cancelación de su torneo de debate

Hacen constar la existencia de presiones a los alumnos-as que habían formalizado su inscripción, algo que según la organización vulnera el derecho de los estudiantes a participar libremente en esta actividad.

Redacción

Miércoles 26 de marzo de 2025 - 19:53



Nuevas Generaciones de Priego de Córdoba ha anunciado mediante un comunicado la cancelación de la segunda edición de su torneo de debate.

Según recoge el escrito, “esta decisión no ha sido tomada a la ligera, sino como consecuencia de una serie de acontecimientos que han vulnerado el derecho de los estudiantes a participar libremente en una actividad que fomenta el pensamiento crítico, la oratoria y el respeto a la pluralidad de ideas”.

En concreto, desde NNGG se hace constar que tras el comunicado emitido en defensa del debate como herramienta educativa, “los directores de los distintos centros han decidido retirar y desechar las inscripciones de los alumnos, impidiéndoles así su participación”, alegando, según NNGG Priego, “que esta decisión fue tomada por orden de la Delegación de Educación, lo cual es rotundamente falso”.

Pese a estos obstáculos, continúa el comunicado, “numerosos alumnos han intentado inscribirse contactando directamente con nosotros a través de redes sociales”, advirtiendo que han recibido “preocupantes testimonios de jóvenes que han sido desalentados para que no participaran”, algo que desde NNGG se considera como, “un ataque a su libertad y a su derecho a expresarse”.

Como se recuerda por la organización política juvenil del PP, en la primera edición de este torneo participaron doce equipos de Córdoba, Cabra y Priego, reuniendo a más de 40 jóvenes y contando con jueces de toda Andalucía, incidiendo en que, además de su valor educativo, “el evento generó un impacto económico positivo en Priego, al atraer visitantes a nuestra localidad”.

Por último, NNGG Priego señala que este año, “debido a las presiones sufridas, solo hemos podido conformar cinco equipos, lo que nos ha llevado a cancelar la competición”, condenando rotundamente estas prácticas de censura y coacción, ya que como advierten, “no se trata de un ataque a un partido, sino a la libertad de los jóvenes para debatir, formarse y crecer como ciudadanos críticos”.

Finalmente, NNGG adelanta que seguirán defendiendo un modelo educativo basado en la pluralidad y el respeto, advirtiendo que, “no permitiremos que se silencien las voces de quienes quieren aprender y participar”, ya que como sentenciaban, “el miedo al debate solo demuestra el miedo a la verdad”.

.